
 
 

 
 

An den Oberbürgermeister 
Uwe Richrath 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anschaffung Luftfilter - Antrag 2020/165 - Beschluss Rat 14.12.2020 
  
Sehr geehrter Oberbürgermeister Richrath, 
  
die FDP Ratsfraktion bittet Sie, folgende Fragen im Schulausschusses sowie in den weiteren 
zuständigen Gremien und im Rat durch einen Sachstandsbericht zu beantworten: 
  
Wie ist der Sachstand hinsichtlich der Anschaffung von Luftfiltern? 
Wann wurden die Förderanträge zur Anschaffung gestellt? 
Wurden mittlerweile Luftfilteranlage bestellt, geliefert oder sogar aufgestellt?  
Wenn ja, wo? 
  
Begründung: 
  
In der Ratssitzung am 14.12.2020 wurde beschlossen, dass die Stadt Leverkusen Förderanträge zur 
Anschaffung von Luftfilteranlagen beim Land NRW stellt. Ab dem 22. Februar soll nun schrittweise 
wieder Präsenzunterricht stattfinden. Wir möchten gern wissen, wie weit der Ratsbeschluss 
umgesetzt ist. 
  
Mit freundlichen Grüßen 
  
Valeska Hansen                                                  Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens 
Ratsfrau, schulpolitische Sprecherin                  Fraktionsvorsitzende 
  
  
  
 

Leverkusen, den 16.02.2021 

FDP Ratsfraktion 

 
Im Rat der 

Stadt Leverkusen 
 
Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens 

Jörg Berghöfer 
Valeska Hansen 
 

Geschäftsführerin 
Agnes Pötz 
 

Dönhoffstr. 99 
51373 Leverkusen 
 

Tel:  0214 - 2027439 
 
info@fdp-ratsfraktion-lev.de 

 
 
 



 
 
 
 
 
 
 


